

► Te lo contamos fácil



Estudiantes de Aragón han vuelto a clase esta semana



Los alumnos y alumnas aragoneses de 3 a 12 años han vuelto a clase esta semana.

Los colegios cerraron en marzo por la crisis del coronavirus y no han abierto hasta esta semana.

Desde marzo hasta mayo, los alumnos y alumnas estaban encerrados en sus casas. Estudiaban y hacían los deberes por internet.

Después de las vacaciones de verano, los colegios han abierto de nuevo.

Pero este curso escolar va a ser muy diferente. Los estudiantes van a tener que cumplir con varias normas para no ponerse enfermos de coronavirus.

El Gobierno de Aragón ha dicho a los colegios las normas que hay que seguir. Algunas de estas normas son las siguientes.

Los estudiantes de 3 a 12 años irán al colegio todos los días. Podrán usar el autobús escolar y quedarse al comedor.

Las personas de 3 a 5 años no



Vuelta al cole. Los escolares de 3 a 12 años han sido los primeros en volver a las aulas.

tienen que llevar mascarilla. A partir de los 6 años, todo el mundo tiene que llevar mascarilla y usar gel desinfectante.

En clase, los grupos de estudiantes van a ser más pequeños. Habrá 22 personas en cada clase.

Este año habrá más profesorado

para poder hacer más grupos.

Los grupos no se juntarán unos con otros por si alguien se pone enfermo de coronavirus.

Si algún estudiante se pone enfermo de coronavirus, su grupo se quedará en casa. En ese caso no será necesario cerrar todo el colegio.

Cada grupo entrará y saldrá del colegio a una hora distinta.

Los alumnos de 12 a 18 años volverán a clase la semana que viene.

Los estudiantes más mayores darán clase desde casa unos días y otros días en el instituto. Cada clase se dividirá en dos grupos.

Los pueblos de Andorra y Ejea regresan a la fase 2

Las localidades de Ejea y Andorra han vuelto esta semana a la fase 2 del plan de desescalada.

El plan de desescalada del Gobierno de España dice las cosas que hay que hacer para volver a la normalidad tras la crisis del coronavirus.

Ejea es un pueblo de la provincia de Zaragoza. Andorra es un pueblo de la provincia de Teruel.

Estas localidades han vuelto a fase 2 por el aumento de los casos de personas con coronavirus.

El Gobierno de Aragón tomó la

decisión de cerrar las ciudades para que no enfermase más gente.

Las localidades están confinadas aunque sus habitantes pueden entrar y salir de sus casas.

Lo que no pueden hacer es entrar y salir de la ciudad.

Solo se puede entrar y salir para trabajar, ir a clase o al médico.

Ejea y Andorra estarán confinadas una semana. Si la situación no mejora, el confinamiento podría durar más tiempo.



Confinados. Los vecinos pueden salir de casa pero no del municipio

El Gobierno de Aragón suspende las Fiestas del Pilar

Sira Rela dijo el pasado miércoles: se suspenden todas las fiestas en Aragón hasta el 31 de diciembre.

Sira Rela es la consejera de Sanidad de Aragón.

Las fiestas del Pilar de Zaragoza no van celebrarse este año.

El ayuntamiento de Zaragoza todavía no había cancelado las fiestas de la ciudad.

Los grandes conciertos de música y actos con mucha gente, como la ofrenda de flores, ya estaban suspendidos.

Una futura ley para el mundo rural

El Gobierno de Aragón quiere hacer una ley para mejorar la situación de los pueblos en Aragón y que haya más turismo.

En algunos pueblos de Aragón viven muy pocas personas.

Javier Lambán ha estado esta semana de visita por pueblos y lugares turísticos.

Javier Lambán es el presidente de Aragón.

Durante estas visitas ha dado a conocer a la gente la futura ley.

Los partidos políticos del parlamento tienen que aprobarla.

Las pensiones seguirán subiendo

El Gobierno de España quiere subir el dinero de las pensiones a partir del año 2021 según el IPC.

El IPC es un indicador económico que nos dice cuánto valen las cosas.

Como el precio de las cosas sube cada año, las pensiones también.

Para pagar las pensiones, el Gobierno de España quiere que la gente se jubile sobre los 65 años.

El Periódico